

“DE DIOS Y HOMBRES” (EL MARTIRIO DE LOS MONJES DE TIBHIRINE, ARGELIA)

"De Dioses y hombres" se ha estrenado en España el día 14 de enero de 2011. Recibió el Gran Premio del Jurado de Cannes de la 63ª edición del festival de cine. Es una que muestra y recrea la vida cotidiana de la comunidad de religiosos del monasterio de Nuestra Señora del Atlas en Tibhirine, que se vió truncada con el secuestro y posterior asesinato de siete de sus miembros a manos de los Grupos Islámicos Armados.

El asesinado padre Christian de Chergé (prior de la comunidad), solía decir a sus hermanos: "Somos orantes en medio de un pueblo de orantes". El monasterio se había despojado de sus riquezas, había donado casi toda su tierra al Estado, compartía su gran jardín con el pueblo vecino. Los monjes habían hecho una elección de pobreza: también en el sentido de abandono total a la voluntad de Dios y de los hombres. El prior Christian dejó plasmada su fe y amor a Cristo y a su Iglesia en una carta conocida como su "testamento espiritual". El escrito comienza expresando que *"si un día me aconteciera, y podría ser hoy, el ser víctima del terrorismo que actualmente parece querer alcanzar a todos los extranjeros que viven en Argelia, quisiera que mi comunidad, mi Iglesia, mi familia, recordaran que mi vida ha sido donada a Dios y a este país"*; en otro momento de la carta dice: *"Y a ti también, amigo del último instante, que no sabrás lo que estés haciendo, sí, porque también por ti quiero decir este "gracias" y este a-Dios en cuyo rostro te contemplo"*.

El estreno de la película en nuestro Arciprestazgo de Orgaz.

Después del visionado privado para miembros del Arzobispado, el pasado mes de noviembre, y constatando que el film es una representación fiel del azote de la guerra y el terrorismo en aquel instante en concreto, y de una manera especial en la vida y experiencia interior de los religiosos asesinados, en su particular "Getsemaní" en aquella sociedad, y también en el interior de su pequeña comunidad religiosa de Tibhirine; surgió la "necesidad responsable" de difundir la vivencia de los religiosos que fueron asesinados y participar en una experiencia que profundizara en el martirio en su sentido "más generoso" (esto queda muy claro en la película), es por lo que se deseó ser copartícipes y colaboradores del efecto del film. En coordinación con SpotSales Audiovisuales y la colaboración de Ofimat (Librería e Imprenta Teresa Enríquez), se ha desarrollado el programa con el estreno en la Diócesis en **Talavera de la Reina**: 14, 15 y 16 de enero de 2011, al que seguirán los estrenos en **Madridejos**: 22 y 23 de enero; **Illescas**: 28, 29 y 30 de enero; **La Puebla de Montalbán**: 4, 5 y 6 de febrero; **Yepes**: 12 y 13 de febrero; **Quintanar de la Orden**: 19 y 20 de febrero; **Orgaz**: 26 y 27 de febrero; **Navahermosa**: 12 y 13 de marzo; **Fuensalida**: 19 y 20 de marzo y la Clausura en **Toledo**: 25, 26 y 27 de marzo. Aunque esta película se estrena en España en cines comerciales, en ningún caso, los estrenos en la provincia de Toledo se producirán en los cines comerciales existentes en cada ciudad.

Para el estreno en **Orgaz**, (una sesión los **días 26 y 27 de febrero**, a las **20:30 horas**), las entradas se pondrán a la venta en la taquilla del Teatro Calderón de la Barca (Orgaz), a partir de las 19:00 horas los mismos días del estreno.

Está activo el servicio de **RESERVA** a través del mail gestion@spotsales.es, no olvide reseñar: el "número de entradas" que desea, el "día elegido de la sesión" y "un solo nombre" (como referencia). En ningún caso debe abonar ningún importe por el derecho de reserva, (ni total, ni parcial del precio de las entradas), salvo llegado el momento de la adquisición de los tickets de la sesión en taquilla del Teatro Calderón de la Barca, y con precio único por Ticket: 4,50 €.

MUY IMPORTANTE: Las reservas han de ser retiradas en taquilla antes de las 20:00 horas, superado este horario, perderán el derecho a su reserva.

Animamos especialmente a participar en el estreno de **Orgaz**, los días **26 y 27 de febrero**, donde se rendirá un homenaje y especial agradecimiento a las vidas de tantas personas que nos han precedido en la Fe y que por dar testimonio y ayuda a otros pueblos y culturas, han llegado a aceptar cualquier circunstancia sometedora, hasta el límite máximo, como es la ofrenda de su propia vida.

+++++++

Más información en el teléfono **650 70 75 76 (SpotSales Audiovisuales)**

